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Аннотация: В статье анализируются отечественные и зарубежные подходы к определению сущности 

«новых производственных», «передовых производственных», «прорывных производственных» 

технологий, проводится анализ разработки и структуры передовых производственных технологий в 

России и во Владимирской области за период 2000–2015 гг. Ставится вопрос о новаторских 

производственных технологиях представляющих собой совокупность процессов разработки и 

производства на актуальном технологическом уровне с различной степенью сложности товаров, 

индивидуализированных под конкретного потребителя. Делается вывод о том, что в их состав должны 

входить передовые маркетинговые технологии. Раскрывается философия Agile-методов, а также даются 

критерии ее сходства и различия с авторской методикой разработки новых продуктов, которая позволяет 

точно переводить требования заказчика в технические решения продукта. Методика опирается на 

структурный подход к соединению представления заказчика с разработкой нового продукта, называемого 

Дом качества, или QFD (Quality function deployment). Этот подход позволит принимать обоснованные 

решения в системе менеджмента качества производства. При этом удастся избежать многочисленных 

отказов рынка и адаптации инновации к потребностям потребителей после ее появления на рынке, а также 

одновременно гарантировать сравнительно малую стоимость и высокую ценность продукта за счет 

минимизации внепроизводственных издержек. 

Annotation: The article analyzes domestic and foreign approaches to determining the essence of «new 

production», «advanced production», «breakthrough production» technologies, analyzes the development and 

structure of advanced production technologies in Russia and in the Vladimir region for the period 2000–2015. 

The question is raised about innovative production technologies representing a set of development and production 

processes at the current technological level with varying degrees of complexity of goods individualized for a 

specific consumer. It is concluded that they should include advanced marketing technologies. The philosophy of 

Agile methods is revealed, as well as criteria for its similarities and differences with the author's methodology 

for developing new products, which allows accurately transferring customer requirements into technical solutions 

of the product. The methodology is based on a structural approach to combining the customer's presentation with 

the development of a new product called the Quality House, or QFD (Quality function deployment). This 

approach will make it possible to make informed decisions in the production quality management system. At the 

same time, it will be possible to avoid numerous market failures and adapt the innovation to the needs of 

consumers after its appearance on the market, as well as at the same time guarantee a relatively low cost and high 

value of the product by minimizing out-of-production costs. 
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